

Consentimiento para la cesión de los datos de clientes y proveedores

El responsable del tratamiento de sus datos es A & A Entrenamiento y Salud, S.L. con dirección social en C/Teruel, 4 Balos C.P.: 35.110, Las Palmas, siendo sus medios de contacto los teléfonos siguientes 928 96 08 90 / 610 09 25 15 y el correo electrónico info@momentumsaf.com

A & A Entrenamiento y Salud, S.L. trata la información que nos facilitan nuestros usuarios para atender a la relación comercial y a la facturación, así como a sus consultas y comentarios, así como en su caso mantener el contacto para informarle sobre nuestros productos/servicios.

Los datos personales proporcionados se conservarán en todo caso mientras exista una relación comercial, y durante el plazo máximo establecido en Normativa aplicable a partir del fin de ésta.

La base legal para el tratamiento de sus datos es la prestación de su consentimiento a través de la firma de dicho documento que usted podrá revocar en cualquier momento.

No se comunicarán sus datos a terceros. No se prevén transferencias a terceros países.

Cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación sobre si en A & A Entrenamiento y Salud, S.L. estamos tratando datos personales que les conciernan o no.

Las personas interesadas tienen derecho a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos.

En determinadas circunstancias, los interesados podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o defensa de reclamaciones.

En determinadas circunstancias y por motivos relacionados con su situación particular, los interesados podrán oponerse al tratamiento de sus datos. A & A Entrenamiento y Salud, S.L. dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos e imperioso, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones.

Asimismo, en determinadas circunstancias y cuando sea técnicamente posible, los interesados tienen derecho a que los datos personales se transmitan directamente a otro responsable a solicitud suya.

Para el ejercicio de estos derechos, dirija un escrito a C/ Nogal 14-A, Polígono Industrial de Arinaga, Agüimes, C:P.: 35.118, Las Palmas o a info@momentumsaf.com, acompañado de copia de su D.N.I.

De igual modo, puede ponerse en contacto con la Agencia Española de Protección de Datos, especialmente cuando no haya obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos.

En Balos, a de de 20.....

Nombre (interesado, padre/madre/tutor legal): D.N.I.:

Nombre del menor:

Fdo (interesado, padre/madre/tutor legal):

Autorización para la toma y publicación de imágenes por A & A Entrenamiento y Salud, S.L.

Con la inclusión de las nuevas tecnologías dentro de los medios al alcance de la sociedad y la posibilidad de que en estos puedan aparecer imágenes de vuestro/s hijo/s durante la realización de las actividades y dado que el derecho a la propia imagen está reconocido al artículo 18 de la Constitución y regulado por la Ley 1/1982, de 5 de Mayo, sobre el derecho al honor, a la intimidad personal y familiar y a la propia imagen y el Reglamento UE 2016/679, sobre la Protección de Datos de Carácter Personal.

La dirección de A & A Entrenamiento y Salud, S.L. pide el consentimiento para poder publicar las imágenes en las cuales aparezcan individualmente o en grupo pudiendo realizarse a menores y mayores de edad en las diferentes secuencias y actividades realizadas.

Don/Doña

con DNI , en caso de tratarse de un menor de edad, como padre/madre o tutor de..... autorizo a

A & A Entrenamiento y Salud, S.L. al uso de las imágenes realizadas en actividades, competiciones, etc. organizadas o a las que se acuda con A & A Entrenamiento y Salud, S.L., y que podrán ser publicadas en:

- Página web
- Filmaciones destinadas a difusión no comercial
- Fotografías para periódicos, revistas o publicaciones, cartelería o folletos publicitarios de ámbito local, comarcal o nacional.
- Redes sociales

En Balos, a de de 20....

Fdo. (interesado, parentesco)

Acuerdo de Consentimiento Informado y Asunción de Riesgos

El usuario afirma tener conocimiento de que las actividades a realizar tienen una serie de riesgos, los asume y acepta las responsabilidades por cualquier lesión producida durante la realización de las actividades del programa de entrenamiento o en los desplazamientos desde o hacia las mismas, pudiendo tener consecuencias imprevisibles a llevarse a cabo, y realizar la misma con pleno conocimiento de los mismos actuando bajo su propia responsabilidad.

Al firmar, confirma que ha comprobado que se encuentra en condiciones idóneas para iniciar un programa de ejercicio físico consultando a su médico y asume los riesgos derivados de la ejecución de los ejercicios físicos recomendados.

Entiendo dicha información y procedimientos establecidos por A & A Entrenamiento y Salud, S.L. y he tenido la oportunidad de hablar de mis necesidades específicas en relación a la actividad, y por tanto solicito voluntariamente el derecho a participar en este programa de ejercicio. Al facilitar sus datos para adquirir la condición de usuario de A & A Entrenamiento y Salud, S.L., usted garantiza que actúa en nombre y por cuenta propia, es mayor de 18 años y se encuentra en un marco ajeno a una actividad de tipo empresarial o profesional. La información y los datos personales recopilados se consideran confidenciales. Como tal, no se revelarán a menos que el participante citado más abajo dé su consentimiento por escrito.

El acceso al programa de entrenamiento implica que ha leído, entendido y aceptado las presentes condiciones. La práctica de actividad física dentro de un programa de entrenamiento de A & A Entrenamiento y Salud, S.L. constituye una aceptación de las mismas. Si el usuario no está de acuerdo con las presentes condiciones o con cualquier disposición verbal expuesta por el entrenador, no debe acceder a dicho programa de entrenamiento.

El abajo firmante certifica que los datos aportados son verídicos, asumiendo las posibles responsabilidades legales que pudieran derivarse de cualquier omisión o incorrección en los mismos, así como de cualquier modificación sustancial que se produzca de aquí en adelante y que no haya sido comunicada fehacientemente a A & A Entrenamiento y Salud, S.L.

Al firmar más abajo, acepta su total responsabilidad sobre su salud y bienestar y declara que sabe que los directores del programa de ejercicio físico no asumen ninguna responsabilidad. A & A Entrenamiento y Salud, S.L. tampoco se responsabiliza de los posibles daños causados por la mala ejecución de los ejercicios, contrarias a las instrucciones dadas por el entrenador o llevadas a cabo sin supervisión.

En Balos, a de de 20.....

Nombre (interesado, padre/madre/tutor legal): D.N.I.:

Nombre del menor:

Fdo (interesado, padre/madre/tutor legal):